

ABSTRAKSI

YOHANA NATASIA. Pengaruh Ukuran Perusahaan, *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Umur Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan (Studi Pada Perusahaan Perdagangan Sub Sektor Perdagangan Besar Barang Produksi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013-2017). (Di bimbing oleh ibu Sri Handayani SE, MM, M.Ak, CPMA).

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh ukuran perusahaan, *debt to equity ratio* (der), dan umur perusahaan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan (studi pada perusahaan perdagangan sub sektor perdagangan besar barang produksi yang terdaftar di bursa efek indonesia periode tahun 2013-2017). Ketepatan waktu pelaporan keuangan merupakan salah satu karakteristik yang penting bagi laporan keuangan dan harus dipenuhi agar laporan keuangan yang disajikan relevan untuk pembuat keputusan. laporan keuangan dilaporkan secara tepat waktu akan mengurangi risiko ketidaksesuaian penafsiran informasi yang disajikan.

Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan diukur dengan variabel dummy, dimana kategori 1 untuk perusahaan yang tepat waktu dan kategori 0 untuk perusahaan yang tidak tepat waktu. Data yang digunakan bersumber dari data sekunder berupa data laporan keuangan tahunan yang telah di audit pada perusahaan perdagangan besar barang produksi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama 5 tahun, yaitu tahun 2013-2017. Penelitian ini menggunakan teknik *Purposive Sampling* yaitu metode penentuan sampel secara tidak acak dimana pengumpulan data atas dasar kriteria tertentu atau pertimbangan pribadi semata, serta sampel yang digunakan sebanyak 94 data. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi logistik binnary, uji statistik deskriptif, uji omnibus, uji wald, dan koefisien determinasi Nagelkerke R^2 .

Hasil pengujian menunjukkan terdapat pengaruh signifikan secara simultan Ukuran Perusahaan, *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Umur Perusahaan terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan. Terdapat pengaruh signifikan secara parsial Umur Perusahaan terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan. Tidak terdapat pengaruh signifikan secara parsial Ukuran Perusahaan terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan. Tidak terdapat pengaruh signifikan secara parsial *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan.

Kata Kunci : Ukuran Perusahaan, *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Umur Perusahaan